



Gesamtschule Hiesfeld feierlich eröffnet

Neugründung in Coronazeiten – etwas Besonderes

Nach einjähriger Vorbereitungszeit hat die Gesamtschule Hiesfeld der Stadt Dinslaken im Kreis Wesel mit 114 Schülerinnen und Schülern eröffnet.



Daniela Gottwald

Kommissarische
Schulleiterin

Bilder oben:
Feierliche Eröffnung der Gesamtschule – trotz Maskenpflicht

Foto D.Gottwald

DANIELA GOTTWALD

Vier Kolleginnen und Kollegen, namentlich Stefanie Jürgens, Julius Mels, Amadeus Schubert und ich selbst haben die Schule vorbereitet. Zu solchen Vorbereitungsarbeiten gehörten

► **Entwicklung eines ersten pädagogischen Konzeptes** ► **Entscheidungen über die Ausstattung der Klassen** ► **Konzeptentwicklung zum digitalen Lernen und der entsprechenden Ausstattung** ► **Sichtung der vorhandenen Fachräume** und ► **Bestandsaufnahme der Ausstattung** sowie **Erweiterung** ► **Gespräche mit interessierten Lehrerinnen und Lehrern** ► **Elternabende** und **einen Tag der offenen Tür** ► **Anmeldung der ersten Schülerinnen und Schüler** ► und noch **Vieles mehr**.

Die Planung eines Kennenlernnachmittags wurde ersetzt durch Videodrehs der Klassenlehrerinnen und -lehrer, die die Schülerinnen und Schüler auf einem eigenen YouTube-Kanal der Schule abrufen konnten. Denn natürlich machte Corona auch vor der

Neugründung nicht halt.

Die Eröffnungsfeier wurde dann trotz Maskenpflicht und Hitze feierlich und emotional. Die erst wenige Tage zuvor gegründete Lehrerband spielte, der Bürgermeister Michael Heidinger sowie ich als kommissarische Schulleiterin hielten kurze Begrüßungsreden und der „ausgeliehene“ Chor eines benachbarten Gymnasiums sang „This is me!“.

Jetzt beginnt der Schulalltag mit 16 Kolleginnen und Kollegen, die teilweise abgeordnet sind und zwischen zwei Schulen pendeln. Des Weiteren ergänzt das Kollegium eine halbe MPT-Stelle und eine Sozialpädagogin.

Die Gesamtschule Hiesfeld, die in die Gebäude einer bereits ausgelassenen Hauptschule und nach und nach in das Gebäude des angrenzenden Gymnasiums zieht, wird in den nächsten Jahren durch Neubauten ergänzt und andere Bestandsgebäude werden saniert. Es warten also viele Herausforderungen auf Schüler und Kollegium – aber alle sind zuversichtlich, es gut zu meistern.